

Un Puissance 4 Géant à l'école Jules Verne

Inauguration : les élèves de Terminale du Lycée La Touche section SAPAT ont réalisé un jeu de Puissance 4 destiné aux élèves de l'école Jules Verne.

10 PHOTOS - Publié le 02 mai 2019



Image 1 sur 10



Image 2 sur 10



Image 3 sur 10



Image 4 sur
10



Image 5 sur 10



Image 6 sur 10



Image 7 sur 10



Image 8 sur 10



Image 9 sur 10



Image 10 sur 10

Ce jeudi 2 mai 2019, le projet conçu et réalisé par les élèves de Terminale de la section SAPAT (Services aux personnes et aux territoires) du Lycée La Touche s'est concrétisé. En effet, dans le cadre d'un projet pédagogique, les 4 élèves, Corentin, Nathalie, Océane et Séverine, sont venus apporter leur réalisation destinée aux élèves de l'école Jules Verne de Ploërmel. Les lycéens ont ainsi passé plus de 20 heures à préparer et concrétiser leur projet, du financement par la vente de gâteaux à la conception en passant par l'achat de matériel.

Réalisé en bois, le jeu peut être déplacé et aura sa place auprès des élèves de primaire de l'école Jules Verne. L'inauguration s'est déroulée en présence de Monsieur Le Maire, Patrick Le DIFFON, Monsieur OLIVIER, conseiller municipal délégué à l'éducation, l'enfance et la jeunesse ainsi que Monsieur GÉRARD, directeur de l'établissement Jules Verne.

◀ Carnaval des enfants 2019

Cérémonie du 8 mai 2019 ▶

☰ [RETOUR À LA LISTE](#)

VILLE DE PLOËRMEL
PLACE DE L'HÔTEL DE VILLE
56800 PLOËRMEL

HORAIRE D'OUVERTURE
du lundi au vendredi : 9h/12h et
13h30/17h30
fermé les samedis

Tél. : 02 97 73 20 73

 **CONTACTEZ-NOUS**

▶ [CONSULTER LES SERVICES DE PLOËRMEL COMMUNAUTÉ](#)